



genlar de muleta, tropesando con grandes dificultades por encontrar al toro receloso y huido. Después de varios pases Conejito entra a matar y coje dos pinchazos, terminando con una buena estocada. (Palmas.) Sexto. En el primer tercio sobresalió entre los lidiadores Badila, en varios puyazos muy buenos. Conejito se luce en quites, escuchando palmas. Sin que ocurriese nada notable en banderillas, pasó el toro a la jurisdicción de Algabeño, el que aburre al bicho y al público pasando de muleta regularmente y abusando demasiado del trapo. Cuando el toro iguala, el Algabeño entra a matar y pincha en hueso, saliendo perseguido por el bicho, que le da un fuerte taponazo, sin consecuencias. Mis pases para una estocada baja: la que siguen tres intentos de descabello, doblando el toro y terminando la corrida. Corresponsal.

Los nacionalistas

Cádiz 13, 8-5 n.—Los organizadores del meeting de propaganda de la Unión Nacional, estudian la forma de hacer un programa para celebrar una gran fiesta comercial y además un banquete al que asistan centenares de comensales.—Salido.

Denuncia.—Una desgracia

Valencia 13, 11-40 n.—A las siete de la tarde se denunció al juzgado de guardia que los revisores y cobradores de la Compañía de los tranvías eléctricos, se habían puesto de acuerdo para repartirse la recaudación. Cuatro han sido presos. El tren de Carcagente a Denia ha arrojado al vendedor de billetes de lotería Juan Peris, destrozándole ambas piernas.

Telegramas del extranjero

La situación de los frailes. Roma 13.—El embajador de los Estados Unidos en Roma Mr. Storer ha visitado al Papa, celebrando con él una detenida conferencia. Supónese que en ella se compararon la situación de los frailes españoles en Filipinas. Los peregrinos. Roma 13.—El Papa ha recibido a 1.500 peregrinos que fueron al Vaticano a visitarlo. Todos le aclamaron y los bilbaínos le besaron la sandalia. Han llegado a esta capital el arzobispo de Santiago y el obispo de Tuy, alojándose ambos en el Hotel Español.

Lo de China

Telegramas recibidos de Pekin dicen que las tropas aliadas han ocupado a Potingta, después de un rudo y sangriento combate en el que ambos ejércitos tuvieron grandes pérdidas. Ingleses y boers. Krüger a Europa. París 13.—Le Matin asegura que Krüger ha burlado la vigilancia inglesa, embarcando en Gederland, camino de Europa.

Edición de la noche

Autonomía de las Universidades

El ministro de Instrucción pública y Bellas Artes, señor García Añiz, redactó el verano último un proyecto de ley de organización de las Universidades, que ya ha aprobado el Consejo del ramo, en el que se concede la autonomía administrativa, no la científica a dichas corporaciones, lo cual ha resultado ahora a consulta de los oñates respectivos, para que emitan su opinión y modifiquen, si lo cree conveniente, antes de presentarlo a la deliberación de las Cámaras legislativas. He aquí el extracto de dicho proyecto:

La Universidad

Las Universidades españolas se declaran, a la vez que Escuelas profesionales, Centros pedagógicos y de alta cultura nacional. Forman la Universidad, con el carácter de corporaciones de la misma: el claustro general de profesores, las juntas de las facultades y escuelas especiales, el claustro de doctores agregados y las asociaciones de estudiantes debidamente constituidas. El claustro general de profesores lo constituyen los profesores numerarios y los auxiliares. Los profesores de cada facultad o escuela especial, bajo la presidencia de su decano o director, forman la junta de las mismas. El claustro de doctores agregados lo constituyen los que, estando inscritos en él, contribuyan al sostenimiento de la Universidad, pagando una cuota anual de sesenta pesetas, satisfechas por trimestres. Para que las Asociaciones de estudiantes se consideren como corporaciones universitarias, es preciso que sus estatutos hayan sido presentados a las juntas de profesores de las Facultades y Escuelas a que los estudiantes pertenecen, y aprobados por el rector. La Asamblea general de la Universidad la constituyen los miembros todos de las corporaciones universitarias y los estudiantes, presididos por el rector. Solo será convocada para los actos solemnes, y no tendrá nunca carácter deliberante.

Administración de la Universidad

Las Universidades son personas jurídicas a los efectos del capítulo II, título II, libro 1.º del Código civil. Las Universidades administran sus fondos bajo la dirección del rector y la alta inspección del ministerio de Instrucción pública, con arreglo a lo que dispone la presente ley. Cada Universidad tendrá su presupuesto anual, compuesto de dos partes: la primera, constituida por las consignaciones para el personal, que se harán efectivas como habiéndose pagado, y la segunda formada por los fondos propios de la Universidad. Se conceptúan fondos propios: las cantidades consignadas en los presupuestos generales para material científico, oficina, escritorio, etc.; rentas, si las hubiere, subvenciones de corporaciones y particulares, donaciones y legados, cuota de los doctores agregados y un tanto por ciento de las matrículas de cursos libres.

Autoridades universitarias

El rector es el jefe inmediato de la Universidad, bajo la directa dependencia del ministro. Será nombrado por real decreto de entre los profesores de la Universidad y propuesta en terna del claustro general de profesores. Habrá un vicerector, elegido por el claustro general de profesores de entre los mismos y por término de dos años, no siendo reelegible sino con dos años de intervalo. Al frente y en representación de cada Universidad habrá un Consejo universitario, compuesto del rector, vicerector, decanos de las Facultades, directores de las Escuelas especiales, jefes de los establecimientos de enseñanza oficial residentes en la cabeza del distrito, dos profesores elegidos por cada Facultad o Escuela especial, dos doctores agregados elegidos por el claustro de los mismos por término de dos años, y dos representantes de la clase de alumnos oficiales, designados por el rector todos los años en junta de decanos y directores de Escuelas especiales. Entre las atribuciones del Consejo universitario figura la de redactar una Memoria anual, de la que se dará cuenta en el acto de la apertura del curso académico, y que se elevará al ministerio, haciendo además una tirada impresa para repartir entre corporaciones científicas y centros literarios y pedagógicos. Las vacantes de secretario general de la Universidad serán provistas en catrédricos de la misma que figuren en el último tercio del escalafón. Tendrán 2,000 pesetas de retribución, y serán nombrados por el ministro, a propuesta del rector.

Las Facultades y Escuelas especiales

Las Facultades y Escuelas especiales son personas jurídicas a los efectos del capítulo II, título II, libro primero del Código civil. Las Facultades y Escuelas especiales forman organismos distintos y se administrarán y regirán por juntas de profesores, poniéndose, en caso necesario, de acuerdo con el Consejo universitario. Al frente de las Facultades y Escuelas estarán respectivamente los decanos y directores, que serán nombrados por el ministro, a propuesta impersonal de la junta de profesores. En cada Facultad y Escuela especial habrá un secretario profesor, nombrado por el decano director. Las Facultades y Escuelas especiales tendrán su presupuesto anual, formado de análoga manera a como el Consejo universitario forma el de la Universidad. Se conceptúan fondos propios de las Facultades y Escuelas especiales las consignaciones para material científico, escritorio, etcétera, las rentas que tengan, subvenciones, donaciones, legados y auxilios del Consejo universitario. Entre las atribuciones de las juntas de Facultad y de las Escuelas especiales figura la redacción de una Memoria anual acerca del resultado, situación y reformas durables en la enseñanza, y estado económico de la Facultad y Escuela.

Congreso Hispano-Americano

En las conferencias celebradas estos días por el presidente de la comisión organizadora, señor Rodríguez San Pedro, con el presidente del Consejo de ministros y ministro de Estado, quedó resuelto que la apertura de las sesiones del Congreso sea el 10 de Noviembre. Parece que el alcalde de Madrid se dispone a proponer al ayuntamiento de una recompensa en honor de los congresistas, y el gobierno trata de festejarlos con una gran fiesta, que probablemente será un banquete. Algunas corporaciones y centros comerciales, literarios y artísticos, desean organizar excursiones al Escorial y la Granja, y aún, si fuera posible, a Cataluña y Norte de España, para que los americanos puedan llevar a sus pueblos ideas de nuestro país, de su cultura y adelanto. Desde el 30 del mes actual hasta el 15 del próximo Noviembre, pueden reclamar los congresistas de Portugal, América y provincias, las autorizaciones para los billetes en los ferrocarriles y pasajes en los buques de la Transatlántica, con el 50 por 100 de beneficio, y desde el 15 al 30 de Noviembre, en las oficinas de la Unión los de Venezuela, calle de Alosá, número 65. La junta directiva de dicha sociedad se dispone también a cooperar con todos los elementos con que cuenta para que en el mes de Mayo próximo se instale en el parque de Madrid la Exposición Hispano-Americana proyectada, que el gobierno desea revista la mayor importancia. Son muy numerosas las adhesiones que se reciben en estos días para el Congreso; figuran entre ellas la del gobierno del Paraguay, que ha nombrado delegado al respetable hombre público de aquella nación señor Machain; la de la Asociación de la Prensa de Buenos Aires; vizconde de Framagosa, portugués; Asociación de Socorros Mútuos de Mercedes (Argentina); Banco Agrícola Español; Vasquez, comerciante de Santos (Brasil); Centro defensor de la industria corchoponera de Jerez de los Caballeros; Escuela Superior de Comercio, Madrid, y otras.

Información militar

Segun la estadística del Diario Oficial del Ministerio de la Guerra, durante el mes de Octubre último último se han amortizado las siguientes vacantes. De general de división, una; de general de brigada, dos; de intendente de división, una; de inspector médico de primera, una; de coronel y asimilados, tres; de teniente coronel e ídem, dos; de comandante e ídem, siete; de capitán e ídem, 18; de primer teniente e ídem, 14; de segundo teniente e ídem (de la escuela de reserva), 23; total, 71. Además se han dejado de cubrir, reservándolas para las primeras promociones de las Academias, dos de primer teniente y 10 de segundo ídem. Los sueldos correspondientes importan unas 240,000 pesetas anuales; pero la economía total no es tan considerable. En el presupuesto de la Guerra seguirán figurando los sueldos de los generales que pasaron a la reserva, que ascienden a 41,000 pesetas, lo que reduce la economía en dicho presupuesto a unas 200,000. Mas como en clases pasivas hay un aumento de unas 118,000 por las pensiones de los jefes y oficiales retirados en dicho mes, resulta la reducción total de gastos para el Tesoro reducida a pesetas 82,000. De todas maneras, si cada mes ocurriese un número igual de bajas, la economía efectiva anual sería de cerca de un millón de pesetas. También publica una circular acolorada disponiendo que puedan seguir perteneciendo a los centros militares, con la misma calidad de socios que en la actualidad disfrutaban todos los jefes y oficiales retirados que hoy lo sean, así como los que habiendo ingresado en aquellos durante su servicio en activo, obtengan en adelante su retro ó licencia absoluta. En la propuesta de ascenso del arma de caballería, ascenderán un teniente coronel, un comandante, un capitán, un primer teniente y un segundo ídem, y en la escala de reserva un capitán, un primer teniente y tres segundos. En artillería no ha habido ningún ascenso; en ingenieros solo un primer teniente ascendido a capitán; en guardia civil lo mismo, y en carabineros un segundo teniente a primero ídem.

Noticias generales

Vapores correo de la Compañía Transatlántica: El Isla de Panay llegó el miércoles 10 a Colón; el Méjico salió el jueves 11 de Santos para Río Janeiro. Se ha suspendido el acuerdo que pensaban tomar los dueños de los cafés de Madrid, de subir algunos de los artículos que expenden. Por ahora tal determinación que aterrá a los asistentes a aquellos establecimientos ha quedado en suspenso. En Alicante se han celebrado en la colegiata de San Nicolás funerales por el alma de Martínez Campos. Asistieron las autoridades civiles y militares y comisiones de los cuerpos de la guarnición. Una compañía del regimiento de la Princesa, con bandera y música, rindió los honores. También se han celebrado funerales por el eterno descanso del ilustre general en la catedral de la Coruña. Los concurrentes a la Biblioteca Nacional de París esperan con impaciencia hace mucho tiempo el catálogo ofrecido, y en estos días se anuncia la aparición de los cinco primeros tomos del mencionado catálogo. Los cinco volúmenes ya publicados, contienen la lista alfabética de todas las obras de los escritores publicados en Francia, empezando por la A. Teniendo en cuenta el tiempo que ha exigido la publicación de los cinco tomos del catálogo, son muchos los que tratan de averiguar en que época la Biblioteca Nacional pondrá la letra Z a disposición del público. El capitán general de Canarias ha telegrafiado al ministro de la Guerra que en Las Palmas reina tranquilidad, que el teniente Cortés se halla más aliviado, que han sido revistas las fuerzas de la guarnición y que espera que no vuelva a reproducirse el conflicto. Al entrar anteayer en la estación de Miranda el sudexpreso procedente de Irún, chocó con una máquina que estaba maniobrando en aquella estación. Resultaron heridos los fogoneros de las dos máquinas, uno de consideración y otro leve, y contuso un soldado de ingenieros que iba en una de las máquinas haciendo ejercicios de práctica. Los viajeros no sufrieron más que el susto consistente. El Correo Militar publica una relación de caballos y mulas ajetos a los servicios de varios cuerpos auxiliares del ejército, cuyo sostenimiento, que considera innecesario, sube a más de 350,000 pesetas anuales. En esa relación aparecen provistos de caballos, es decir, de lo que se consigna para sostener uno, buen número de jefes que muy rara vez necesitarán utilizarlo, como intendentes, inspectores y subinspectores médicos, auditores y otros que desempeñan en el ministerio y en las capitánías generales cargos puramente burocráticos. A convocatoria de 157 sociedades obreras se celebrará en Madrid un Congreso obrero, cuyas tres sesiones públicas están anunciadas para los días 14, 15 y 16 del corriente, a las ocho de la noche, en el teatro de Eldorado. A dichas reuniones asistirán los delegados de sociedades obreras de Galicia, Asturias, Vizcaya, Aragón, Cataluña, Valencia, Murcia, Andalucía, Extremadura y Castilla. Las sociedades representadas y adheridas ascienden a 200. Ha llegado a Vigo el crucero ruso Duque Edimburgo, escuela de guardias marinas. Procedo de Cherburgo, desplaza 6,400 toneladas, monta 21 cañones y componen su tripulación 500 hombres. Permanecerá en Vigo dos semanas.

Noticias regionales

Ayer llegó a Cádiz el vapor Hespérides, correo de Canarias, conduciendo 43 pasajeros y 77 cajas con material de guerra, 20 huacales plátanos y pescado seco. En la marea de ayer tarde salió del dique de la Transatlántica el crucero Princesa de Asturias, después de limpiar y pintar sus fondos. Quedó amarrado en la dársena Mañana y con auxilio de la máquina, embarcará el montacarga de la torre de proa, y después, aprovechando la pleamar de las primeras horas, se trasladará al arsenal de la Carraca. En Quesada hay formados dos cotos mineros; uno de cuatro minas a cuatro kilómetros de la estación de Larva y otro de tres a dos kilómetros de la de Quesada. En breve dará principio la exportación. En aquel término aumentan los registros de un modo considerable. Las ematites se presentan en grandes canteras con ley que no baja del 54 por 100. En la Cámara de Comercio de Granada se habrá celebrado hoy una Asamblea de labradores al objeto de constituir una sociedad. A la formación de la sociedad concurrirán dos representantes por cada pueblo y pago de vega, y tres por los pueblos cabezas de partido. La guardia civil de Alora da cuenta de haber ocurrido en la finca denominada Gines, próxima a la estación de Pizarra, un desgraciado suceso. Encontrábase haciendo un pozo para buscar aguas Pedro Perez Jimenez y tres más, oyendo al fondo del mismo el primero persiendo asfixiado. Su compañero Matías Moreno trató de salvarle y fué sacado así asfixiado también. Buena excitación en Linares contra los recaudadores de la contribución, habiéndose celebrado una junta de mayores contribuyentes para protestar de la conducta de aquellos, que estiman abusiva. Son esperados en Málaga los buques de guerra de la real marina italiana Amerigo Vespucci, Flavio Gioia y Curtatone. Se encuentra en Mismojo el excapitán general de Andalucía, señor Oshando.

El robo en el Vaticano

De El Imparcial llegado esta tarde a Sevilla cortamos lo que sigue: Según indiojan varios periódicos extranjeros, en las regiones del Vaticano circulan rumores que coinciden, por cierto, con lo que dicen ciertas cartas anónimas recibidas por la policía italiana, y en las que se supone que el robo puede ser obra de alguna de las personas más íntimas de los habitantes del Vaticano. Háblase de dos cerrajeros a quienes se hizo abrir violentamente la caja, a pretexto de que la llave se había perdido. El trabajo fué largo, y los servidores del palacio dicen haber oído ruidos extraños en la estancia en que se encontraba la caja durante la noche del 28 al 29 de Setiembre y en la mañana del día 30. Creyóse en un principio que los malhechores se habían introducido en el local por medio de llaves falsas; pero se ha visto que esto era para despistar y prevenir sospechas. Sea de ello lo que quiera, lo cierto es que en estos últimos años son ya cuatro los robos cometidos en el Vaticano, y parece extraño que un golpe de mano que exige tales trabajos haya podido realizarse, a pesar de los 250 guardias y gendarmas encargados de la vigilancia del palacio apostólico, en el que se albergan 900 personas. Sería vergonzoso—hádicho el Papa—que no se descubriese al ladrón, y sea quien quiera, iría a presidio.

Caida mortal

Esta mañana ocurrió terrible desgracia en una casa de la calle Rodrigo de Triana. Una mujer, de 78 años de edad, llamada Catalina Valera Jimenez, rodó las escaleras, quedando tendida en el suelo sin sentido. Varias vecinas la trasladaron inmediatamente a la casa de socorro de la calle Pura, en donde el profesor de guardia, don Enrique Diaz Morqucho la reconoció y apreció las siguientes lesiones:

SUCESOS

Un detenido.—La guardia civil del puerto de San Pablo ha detenido en una taberna de la calle Compañía a José Martínez A. Es, vecino de Estepa, como autor del hurto de una jaca de la propiedad de Alejandro Alvarado Martín. Dos lesionados.—La niña Enriqueta Reina Jimenez ha sido curada hoy en el Hospital por el profesor de guardia don Augusto Fernandez, de contusiones en la cabeza y pecho, que se las causó al caerse en la Alameda de Héroles. Una vez curada pasó a su domicilio. Al mismo centro benéfico fué conducido Salvador Mata Reyes, el cual presentaba dos heridas contusas, al parecer, en la región frontal (lado derecho) y otra en la parietal (lado izquierdo). Fué conducido a la sala del Cardenal, ocupando la cama número 869. Cómplices presos.—Como complicados en el robo del establecimiento de jabón de la calle Pozo Santo, han sido detenidos también Antonio Palenciano Sanchez, Francisco Orellana Serrano (a) Dentista y José Mendiz Carrasco (a) Patilo.

Herida contusa en la región frontal, otra en la raíz de la nariz y ángulo externo del ojo izquierdo, erosiones en la frente y nariz y fractura del tercio interior de los radios derecho é izquierdo.

Herida contusa en la región frontal, otra en la raíz de la nariz y ángulo externo del ojo izquierdo, erosiones en la frente y nariz y fractura del tercio interior de los radios derecho é izquierdo. Una vez curada de primera intención, fué trasladada en grave estado a su domicilio a petición de su familia. Herida contusa en la región frontal, otra en la raíz de la nariz y ángulo externo del ojo izquierdo, erosiones en la frente y nariz y fractura del tercio interior de los radios derecho é izquierdo. Una vez curada de primera intención, fué trasladada en grave estado a su domicilio a petición de su familia.

Un hombre muerto

En el puerto ocurrió esta mañana una sensible desgracia, de las que con tanta frecuencia vienen registrándose desde hace pocos días. Ayer llegó a nuestro puerto el vapor inglés Kildonan, procedente de Glasgow, con cargamento de carbón de piedra, procediéndose seguidamente a la descarga del mismo. Entre otros operarios dedicados a esta faena, encontrábase José García, con domicilio en la calle de Gerona, ignorándose el número. Serían las diez de la mañana, cuando al tomar una de las espaldas de carbón, tuvo la desgracia de perder pie y caer a la bodega. Recibió tal golpe que le produjo la muerte instantánea. Avisado el juez de guardia, que lo es don Diego Dávila, comenzó a instruir las primeras diligencias, ordenando el levantamiento del cadáver y su conducción al departamento anatómico para la autopsia.

Temperatura media a la sombra 21 centígrados, máx. 27 6, mínima 14 4, máx. ma al sol 31 4. Presión barométrica: Máx. ma 759 1 milímetros, mínima 757 5.

A fines de la próxima semana marchará a Madrid, para asuntos particulares, el gobernador civil de esta provincia don Segundo Cuesta. No es cierto, como afirman algunos colegas locales, que el señor Cuesta piense presentar la dimisión del cargo que ejerce. Así nos lo ha manifestado el señor gobernador. La tradicional fiesta de Terceros decaó de año en año. En la calle de Castilla hemos visto esta tarde contadísimos carruajes. Por las ventas y arreo de la vega de Triana se ha circulado mucha gente a pie; pero en la animación de otras veces. La guardia civil ha vigilado aquellas y éste en evitación de las broncas que suelen armar los beodos. La Asociación Sevillana de Caridad realizó hoy las siguientes obras benéficas: Socorros con volantes para ingresar en el albergue de Capuchinos, 2; ídem ídem para trabajar, 8; ídem con metálico, 55; ídem ídem y con bonos para comer en las tiendas asilos, 250; ídem con bonos solamente, 108; total de bonos repartidos, 810; bonos de comestibles y comestibles repartidos, 899; total de individuos socorridos, 1,392. Esta tarde se verificó en nuestro circo taurino el espectáculo cómico-gimnástico anunciado para hoy. La concurrencia solo ocupaba la parte de sombra, en cuyo semicírculo se habían instalado trapeos, sillas y demás artefactos de los que se emplean en espectáculos de esta índole. El público lo componían en su mayor parte gente menuda, que rió grandemente las extravagancias de los clown. Los demás espectadores fueron aplaudidos, especialmente Al Marx, que hizo un verdadero derroche de fuerza. Con la zarzuela en un acto La viejecita, debutará mañana en el teatro del Duque la tiple señorita Quetenti. Parece que por este Gobierno civil se ha dado orden a la policía para que sean recogidas a las guardas de consumo las armas que llevan sin la correspondiente licencia.

DEL ASTILLERO

Dentro de breves días será botado al agua en el astillero de Cádiz el vapor Udala, que se construye en el mismo para la Compañía Vasco Gaditana de Navegación. Este buque tiene las siguientes dimensiones: Eslora, 85'30 metros. Manga, 12'15 ídem. Puntal, 6'60 ídem. Calado, 5'69 ídem. Desplazamiento en carga, 4,618. Volumen de la bodega de proa, 2,362 metros cúbicos. Idem de popa, 1,637 ídem. Potencia de las máquinas, 1,000 caballos. Capacidad de carga, 3,400 toneladas. Consumo de carbón en 24 horas, 13 ídem. Tripulación: Capitán, dos oficiales, un contramaestre y seis marineros. Dotación de máquina: primero y segundo maquinistas, tres fogoneros y dos paleos. Además mayor-domo y cocinero. Después de verificado el lanzamiento del Udala se empezarán los preparativos para colocar las quillas de los vapores Marqués de Berris y Marqués de Sierra Bullones, del mismo tipo del Udala y para la misma empresa.

La fiesta de hoy

La función religiosa celebrada esta mañana en el populoso barrio de Triana ha revestido solemnidad extraordinaria. El hermoso templo, totalmente ocupado por los fieles, presentaba un hermoso golpe de vista. El altar mayor estaba adornado con gran gusto y riqueza, lo mismo que el paso de la Santísima Virgen, que lleva extraordinario lujo. A las diez y media dió principio la acción y seguidamente empezó la misa, que ofició don Luis Lopez, actuando de Evangelio el cura propio del pueblo don Camayo de Epistola don Pedro Osorno. Terminado el Evangelio, ocupó la sagrada cátedra el doctor don Rafael Rodríguez, quien pronunció una elocuente oración cravada sobre el misterio de la Santísima Virgen. Después de las pláticas, la hermandad pública y solemne procesión de fé. El secretario don Candido Sanchez le el artículo de la regla en el que se hayó constar que todos los hermanos renuevan juramento de defender y proclamar el reinado de la Inmaculada Concepción de M.º J.º Para realizar dicho acto subieron al primer mayor los señores que forman la mesa altar.

La procesión

A las cinco y media de la tarde ha salido en procesión dicha hermandad, acompañando las imágenes de la Virgen y del Niño Jesús. La procesión iba presidida por el cura párroco de Santa Ana, don Antonio Lopez.

Ha llegado a Sevilla el propietario y empresario del teatro Albuja, de la Habana, don Eusebio Asuncion, esposo de la tiple sevillana doña Dolores Lopez.

La casa de socorro establecida en la calle Martínez Montañés será en breve trasladada a otra parte mientras se realizan en el local obras de todo punto necesarias. El senador del reino señor Ibarra ha pasado gran parte de la tarde en conferencia con el alcalde y primer teniente don Federico Amores. Las aprovechadas mujeres que ayer fueron sorprendidas en el momento de hurtar piezas de tela en dos casas de comercio de esta capital, han pasado a la cárcel informadas por orden del juez de instrucción del distrito del Salvador.

En el mercado del Barranco han decomisado hoy los vendedores municipales 118 kilos de pescado en malas condiciones para el consumo público. Ha salido para Esija el concejal síndico de este Ayuntamiento don José Joaquín Ayala.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra 21 centígrados, máx. 27 6, mínima 14 4, máx. ma al sol 31 4. Presión barométrica: Máx. ma 759 1 milímetros, mínima 757 5. A fines de la próxima semana marchará a Madrid, para asuntos particulares, el gobernador civil de esta provincia don Segundo Cuesta. No es cierto, como afirman algunos colegas locales, que el señor Cuesta piense presentar la dimisión del cargo que ejerce. Así nos lo ha manifestado el señor gobernador. La tradicional fiesta de Terceros decaó de año en año. En la calle de Castilla hemos visto esta tarde contadísimos carruajes. Por las ventas y arreo de la vega de Triana se ha circulado mucha gente a pie; pero en la animación de otras veces. La guardia civil ha vigilado aquellas y éste en evitación de las broncas que suelen armar los beodos. La Asociación Sevillana de Caridad realizó hoy las siguientes obras benéficas: Socorros con volantes para ingresar en el albergue de Capuchinos, 2; ídem ídem para trabajar, 8; ídem con metálico, 55; ídem ídem y con bonos para comer en las tiendas asilos, 250; ídem con bonos solamente, 108; total de bonos repartidos, 810; bonos de comestibles y comestibles repartidos, 899; total de individuos socorridos, 1,392. Esta tarde se verificó en nuestro circo taurino el espectáculo cómico-gimnástico anunciado para hoy. La concurrencia solo ocupaba la parte de sombra, en cuyo semicírculo se habían instalado trapeos, sillas y demás artefactos de los que se emplean en espectáculos de esta índole. El público lo componían en su mayor parte gente menuda, que rió grandemente las extravagancias de los clown. Los demás espectadores fueron aplaudidos, especialmente Al Marx, que hizo un verdadero derroche de fuerza. Con la zarzuela en un acto La viejecita, debutará mañana en el teatro del Duque la tiple señorita Quetenti. Parece que por este Gobierno civil se ha dado orden a la policía para que sean recogidas a las guardas de consumo las armas que llevan sin la correspondiente licencia.

La Asociación Sevillana de Caridad

realizó hoy las siguientes obras benéficas: Socorros con volantes para ingresar en el albergue de Capuchinos, 2; ídem ídem para trabajar, 8; ídem con metálico, 55; ídem ídem y con bonos para comer en las tiendas asilos, 250; ídem con bonos solamente, 108; total de bonos repartidos, 810; bonos de comestibles y comestibles repartidos, 899; total de individuos socorridos, 1,392. Esta tarde se verificó en nuestro circo taurino el espectáculo cómico-gimnástico anunciado para hoy. La concurrencia solo ocupaba la parte de sombra, en cuyo semicírculo se habían instalado trapeos, sillas y demás artefactos de los que se emplean en espectáculos de esta índole. El público lo componían en su mayor parte gente menuda, que rió grandemente las extravagancias de los clown. Los demás espectadores fueron aplaudidos, especialmente Al Marx, que hizo un verdadero derroche de fuerza. Con la zarzuela en un acto La viejecita, debutará mañana en el teatro del Duque la tiple señorita Quetenti. Parece que por este Gobierno civil se ha dado orden a la policía para que sean recogidas a las guardas de consumo las armas que llevan sin la correspondiente licencia.

Esta tarde se verificó en nuestro circo taurino el espectáculo cómico-gimnástico anunciado para hoy.

La concurrencia solo ocupaba la parte de sombra, en cuyo semicírculo se habían instalado trapeos, sillas y demás artefactos de los que se emplean en espectáculos de esta índole. El público lo componían en su mayor parte gente menuda, que rió grandemente las extravagancias de los clown. Los demás espectadores fueron aplaudidos, especialmente Al Marx, que hizo un verdadero derroche de fuerza. Con la zarzuela en un acto La viejecita, debutará mañana en el teatro del Duque la tiple señorita Quetenti. Parece que por este Gobierno civil se ha dado orden a la policía para que sean recogidas a las guardas de consumo las armas que llevan sin la correspondiente licencia.

Parece que por este Gobierno civil se ha dado orden a la policía para que sean recogidas a las guardas de consumo las armas que llevan sin la correspondiente licencia.

Ha salido para Monte Palacios don Francisco Ruiz Martínez, diputado a Cortes por Sevilla.

Este Gobierno civil se han presentado solicitudes para el registro de las minas tituladas Estafing, L'Espoir y La Inesperada.

Esta noche se reunirá en la calle Hombre de Piedra, 4, el gremio de torneros de la asociación de obreros en hierro y metales.

Hoy continuaba en gravísimo estado el ocapnigo de esta Catedral don Fernando de Omedo.

En el expreso del martes saldrán para Madrid el señor don José Lecaroz y su hijo don Antonio.

Han regresado a esta capital, despues de pasar una larga temporada en el Norte, los condes de Castilla de Velasco.

Por este Gobierno civil se ha concedido autorización a la sociedad José G. de Gaurto para cambiar el aprovechamiento del salto de agua que en el río Genil produce la presa llamada de Puerto de Palma, término de Esija, para producir energía eléctrica que habrá de destinarse al alumbrado de los particulares que lo soliciten en la dicha ciudad, y que se declaren de utilidad pública las obras é instalaciones correspondientes a dicho alumbrado.

Ha llegado a Sevilla el propietario y empresario del teatro Albuja, de la Habana, don Eusebio Asuncion, esposo de la tiple sevillana doña Dolores Lopez.

La casa de socorro establecida en la calle Martínez Montañés será en breve trasladada a otra parte mientras se realizan en el local obras de todo punto necesarias.

El senador del reino señor Ibarra ha pasado gran parte de la tarde en conferencia con el alcalde y primer teniente don Federico Amores. Las aprovechadas mujeres que ayer fueron sorprendidas en el momento de hurtar piezas de tela en dos casas de comercio de esta capital, han pasado a la cárcel informadas por orden del juez de instrucción del distrito del Salvador.

En el mercado del Barranco han decomisado hoy los vendedores municipales 118 kilos de pescado en malas condiciones para el consumo público. Ha salido para Esija el concejal síndico de este Ayuntamiento don José Joaquín Ayala.

La P... ción es... Señora... Por... manifi... de C... trial p... Segun... Joaqu... jar el... os, con... haber... —dice... fué au... obra;... menta... ción de... ría sin... neros, los... que tra... La... que... contra... táreas... término... defena... La... público... ayer s... pondie... 9,985 p... dustric... por oñe... bre uti... los 1 9... aumb... más re... El p... agonia... satiem... sivam... Para... garez... Eliza... te a q... doctor... de dici... ma la... fatiga... fuerza... rar los... rebel... Una... oer los... que ob... y calen... ros má... ción y... J. A... envía... setas... Cay... de Com... mo, 4... Con... puesto... Chac... setas... Pedr... la oñe... preser... Des... Lecan... lojos... Maq... afeitad... M. Per... Tod... lentes... labrac... para s... mente... luntad... ofreci... dio, c... podrá... gones... PIA... Subi... la calle... DE... HEL... C... expo... plean... blos... L... VOLLE... una d... t abs... —[... —M... a qui... de, q... muel... pequ... —[... dijo... ment... presen... nien... jorda... —[... Ferr... —[... de g... Da... y Lu... —[... ama... Fe... —[... Jenn... si ó... —[... cuan... mo,

PECHO Y GARGANTA



Catarros nasal, faringeo bronquial y pulmonar, agudos y crónicos. Resfriados, por viejos y rebeldes que sean... Tratamiento por medio de vapores medicinales administrados con el Inhalador Giner Alíño.

UNA VIDA SALVADA

Maravillosa curación de una niña. No hay palabras que expresen que la Emulsión Scott es el mejor remedio en su clase y la preparación mejor combinada.



Mercedes ARNAU. Todas las misas que se celebren el día 15 del corriente, y la de Requiem del 16, á las nueve, en la iglesia parroquial de San Andrés, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR D. Luis Ordoñez y Cáceres QUE FALLECIÓ EL 15 DE OCTUBRE DE 1899 D. E. P.

Todas las misas que se celebren el día 15 del corriente, y la de Requiem del 16, á las nueve, en la iglesia parroquial de San Andrés, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

SEXTO ANIVERSARIO R. I. P. LA SEÑORA Doña Adelaida de Porres y Osborne CONDESA DE LA ATALAYA mujer del señor D. Juan Gamero-Cívico y Benjumea Falleció el 16 de Octubre de 1894

Todas las misas que se celebren en las iglesias parroquiales del Sagrario y Omnium Sanctorum el martes 16 del actual, serán aplicadas en sufragio de su alma.

Nuestros Telegramas

Madrid 14, 10 m.—Han parecido los niños que se fugaron de la casa paterna en Arganda. El hecho fué, que los pequeños se propusieron visitar á un hermano de su madre que habita en dicho cerroano pueblo...

El Imparcial aplaude los propósitos de celebrar en Madrid una Asamblea general de la Liga marítima, y dice se necesita que los elementos sociales, interesados en el asunto, sigan la opinión y hagan marina siendo el órgano que relacione el capital y el pueblo.

El País insiste en que España debe limitarse cuando deje de ser pobre, á la defensa de las costas y de los puertos desde tierra, dejando en el camino del mar á las naciones ricas y poderosas.

Segun telegrafian de Oviedo está siendo allí muy comentada la simblanza que del señor Pidal publicó el Diario de Barcelona. Algunos le dan importancia y otros creen que el jefe del gobierno pretende desprenderse del lastre pidalino.

En Madagascar se han adoptado rigurosas medidas contra la peste tuberculosa. En Madrid 14, 3-30 t.—Los diputados provinciales no suspensos, y algunos interinios, han visitado al ministro de la Gobernación.

En Madagascar se han adoptado rigurosas medidas contra la peste tuberculosa. En Madrid 14, 5-30 t. (Urgente)—Primero. Con una entrada buena se dá suelta al primero, que tenía el mico de D. m'nico y era de pelo berrendo en negro, corniapretao y fino de cabes.

Madrid 14, 10 m.—Han parecido los niños que se fugaron de la casa paterna en Arganda. El hecho fué, que los pequeños se propusieron visitar á un hermano de su madre que habita en dicho cerroano pueblo...

leta es saludado por el público con palmas por su comportamiento con Dominguito. Pepe pasa á su rival de ceros, adornándose, y tirándose bien, coge un volapié superior que hace innecesaria la puntilla.

El cuarto llamábase Coriano y fué negro, corniapretao. (Sigue la ovación al Algabeño.) Voluntarioso y blando, agnata siete varas, por tres caídas y un penco al arcastra.

Segun telegrafian de Oviedo está siendo allí muy comentada la simblanza que del señor Pidal publicó el Diario de Barcelona. Algunos le dan importancia y otros creen que el jefe del gobierno pretende desprenderse del lastre pidalino.

En Madagascar se han adoptado rigurosas medidas contra la peste tuberculosa. En Madrid 14, 3-30 t.—Los diputados provinciales no suspensos, y algunos interinios, han visitado al ministro de la Gobernación.

En Madagascar se han adoptado rigurosas medidas contra la peste tuberculosa. En Madrid 14, 5-30 t. (Urgente)—Primero. Con una entrada buena se dá suelta al primero, que tenía el mico de D. m'nico y era de pelo berrendo en negro, corniapretao y fino de cabes.

Madrid 14, 10 m.—Han parecido los niños que se fugaron de la casa paterna en Arganda. El hecho fué, que los pequeños se propusieron visitar á un hermano de su madre que habita en dicho cerroano pueblo...

Siempre hermosa. Posen en grado superior cualidades excepcionales para la higiene y belleza del cutis. Las mejores marcas GAMBRA. Son productos para el color por excelencia, altamente higiénicos de aroma gratísimo y muy saludables para la piel.

Planchadoras

tendrán ustedes 50 por 100 de economía usando el almidón Cousin-Devos El más puro, fino y blanco y el más superior. Pidan instrucciones impresas para usarlo.

Antes de comprar muebles

Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

Los dramas de Paris

—¿Qué hay que hacer? —Volver á vuestra casa. El joven ruidicó al recuerdo de Herminia, que debía llorarla ya como muerto.

El crimen de Coruña

—No lo sé, —¿Cómo? —Que no lo sé; lleva un velo muy espeso. —Hazla entrar. Balló el orlado y enseguida entró la dama.

Combate encarnizado

—Se confirma que los aliados comparen á Pastingu después de encarnizado combate. El generalísimo Walderés ha ordenado vayan allí dos columnas de Pekin y Tient-sin.

Lo de China

—Se confirma que los aliados comparen á Pastingu después de encarnizado combate. El generalísimo Walderés ha ordenado vayan allí dos columnas de Pekin y Tient-sin.

Diarios oficiales

GAOCHA: La llegada de Sevilla publica las siguientes disposiciones:
Ministerio de la Gobernación.—Dirección general de Sanidad: Circular disponiendo que por los médicos que visiten oncológico...

declinar la responsabilidad personal que se decretó contra los mismos.
Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de Ecija, Sanlúcar la Mayor, Barchena, Lora del Río, Medina Sidonia y Fregenal.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en el día de hoy: Entrados: Vapor inglés Lianie Cory. Salidos: Vapor español Nuevo Valencia, de 1.000 toneladas, capitán Silvestre Sanchez, con carga general, para Marbella.

Boletín comercial

Table with columns: Mercaderes de cereales de Sevilla, CLASES, Precios, medio de peso. Lists various grain types and their market prices.

Funciones para mañana

TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática española.—Virginia.—La sota de bastos.—A las ocho y tres cuartos.
TEATRO-CIRCO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica.—A las ocho. El barquillero.—A las nueve, Carrasquilla.—A las diez, La viejecita.—A las once, La marcha de Cadiz.

Funciones para mañana

La Maternidad de Nuestra Señora; San Calisto, papa y mártir.
SANTOS DE MAÑANA
Santa Teresa de Jesús, virgen y fundadora y patrona de las Españas.

DEPOSITO DE CEMENTOS DE TODAS CLASES AZULEJOS VALENCIANOS
DE MOSAICOS HIDRAULICOS Y MARMOL ARTIFICIAL
de Julio Barrau.—Calle Sierpes, núm. 11.—SEVILLA

Milagrosos confites
INYECCION ANTIVENÉREA Y ROBO ANTISIFILITICO COSTANZI
Miles y miles de celebridades médicas, después de una larga experiencia, se han convenido y certificado, para curar radicalmente en 2 ó 3 días la enfermedad venérea...

Invitación para participar a la próxima GRAN LOTERIA DE DINERO
500,000 MARCOS
Pesetas 800.000
Marcos 11,618,400
Pesetas 19,000,000
El premio mayor de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 50.010 premios tendrán seguramente su dotección en 7 clases sucesivas.

CITRATO DE MAGNESIA KING
EFERVESCENTE DE
La primera introducida en Europa. Ha merecido la aprobación de los más eminentes médicos de Europa, el patrocinio de las Familias Reales, y el uso de todas las clases.

PARIS
GRANDES ALMACENES DEL
Printemps
NOVEDADES
REMÍTESE GRATIS
Libro de franquico, a quien lo solicite el Magnífico libro ilustrado en Español, conteniendo los precios de los artículos de la estación.

MULSION NADAL
con 100 por 100 aceite puro de hígado de bacalao y yodo.
Es un alimento, un medicamento y un refresco. Es el alimento, el medicamento y el refresco de los niños...

MATIAS LOPEZ
MADRID-ESCORIAL
Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramelos suaves, fondant y dulces varios.

VENÉREO FLUJOS
por antiguos que sean
SANTO DOMINGO
Tómase de 9 a 12 Cápsulas al día.
CLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

Despacho Central de Ferrocarriles Andaluces
Bilbao, 2, esquina a la Plaza Nueva
Facturación de equipajes y mercancías todos los días desde las seis de la mañana a diez de la noche.

GARANTIA PARA LAS MADRES
Cuidando esta capital de un centro de Análisis Químico, de la leche de las nodrizas y colocación de las mismas, se abre un Gabinete donde las madres que no puedan criar encontrarán nodrizas con relación a la edad de sus hijos, por el médico cirujano especialista en partos y enfermedades de los niños don Miguel Salas, calle de Alhóndiga, 83.—Horas de 12 a 2 tardes y de 8 a 10 noche.

TABACALERA
Próximas oposiciones Preparación completa
Bajo la dirección de un empleado de la misma Mariana de Pineda, n.º 4
Empezaron las clases el día 1.º. Antes del día 31 del corriente hay que presentar la solicitud pidiendo tomar parte en ellas: la matrícula quedará cerrada el día 25. Horas de matrícula de 9 a 11 de la mañana y de 8 a 10 de la noche.—Honorarios módicos.

HARINA LACTEADA HENESTER
ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS
Invento fin de siglo
AGUA ORTEGA. Con patente. Prodigioso aparato para borrar. Produce 10 veces más labor que cualquiera de las máquinas conocidas, y solo cuesta 4 pesetas. Va en un estuche precioso, y lleva librito de instrucciones. Se aprende a borrar en cinco minutos, y se sirven los pedidos franco de porte, dirigidos a los señores Ortega y Juan Marchena (plaza de Sevilla).

NO HAY DOLOR
Remedio infamatorio nervioso y gotoso que resista al MATADOLOR (Pain Killer), 2 ptas. en las boticas de España. Balmos indiano que siempre cura. Consta gratis, y se corre por 250 ptas. en sellos al Dr. Herrera, Alcalá, 28, Madrid.
Venta en SEVILLA, Droguerías de García Morillas, plaza Encarnación, 25. Marín, Universidad, 4. CÁRMO, Narváez, 10. BILBAO, Pórcos.—SANTA LUCÍA LA MAYOR: López, y UTRERA: Torres.
Se arriendan espacios en las casas de calle Oropesa, núm. 30. Dada sesión pública, XII, 18.

IBARRA Y COMPAÑIA
SEVILLA
Línea regular de vapores
Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.
Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.
Servicio semanal entre Cádiz, Gijón y Sevilla.
Tres salidas semanales de todos los demás puertos comprendidos entre Gijón y Sevilla.
Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos.
Se admite carga a flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia.
Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, correspondiente.

VENÉREO FLUJOS
por antiguos que sean
SANTO DOMINGO
Tómase de 9 a 12 Cápsulas al día.
CLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

NO HAY DOLOR
Remedio infamatorio nervioso y gotoso que resista al MATADOLOR (Pain Killer), 2 ptas. en las boticas de España. Balmos indiano que siempre cura. Consta gratis, y se corre por 250 ptas. en sellos al Dr. Herrera, Alcalá, 28, Madrid.
Venta en SEVILLA, Droguerías de García Morillas, plaza Encarnación, 25. Marín, Universidad, 4. CÁRMO, Narváez, 10. BILBAO, Pórcos.—SANTA LUCÍA LA MAYOR: López, y UTRERA: Torres.
Se arriendan espacios en las casas de calle Oropesa, núm. 30. Dada sesión pública, XII, 18.